

Mtra. Sandra Graciela Vizcaíno Meza

Coordinadora General de Construcción a la Comunidad



Fue la editora del suplemento La Brecha, del diario El Occidental. Tiene experiencia como Consejera en el Instituto Federal Electoral, en donde también fungió como coordinadora de capacitación.

Fue consejera en el Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

En el servicio público ha desempeñado varios cargos en dependencias diversas, como la Secretaría de Educación y la Secretaría de Administración del Gobierno del Estado de Jalisco y en el Gobierno Municipal de Zapopan, donde actualmente funge como Coordinadora General de Construcción de Comunidad.